

DÓLAR (TRM)		CASAS DE CAMBIO		EURO		BOLÍVAR FUERTE		UVR		DTF	USURA	CAFÉ	PETRÓLEO	ORO (GR)
AYER	HOY	COMPRA	VENTA	AYER	HOY	AYER	HOY	AYER	HOY		HOY (MAYO)	HOY (LIBRA)	(BRENT-BARRIL)	HOY (COMPRA)
\$3.299,0	\$3.285,14	\$2.900	\$3.035	\$3.709,7	\$3.687,89	N.D.	N.D.	\$285,76	\$285,80	\$4,52	29,01%	US\$1,20	US\$71,28	\$128.425,12



SIC muestra gestión contra cartelización empresarial

Hoy se instala la XVIII Conferencia Anual de la Red Internacional de Competencia, en Las Américas.

Andrés Barreto González, superintendente de Industria y Comercio. // CORTESÍA

HERMES FIGUEROA ALCÁZAR EL UNIVERSAL

Ante las máximas autoridades de libre competencia empresarial de 137 países, la Superintendencia de Industria y Comercio (SIC), de Colombia, presentará en Cartagena su gestión contra la cartelización y el control de otras conductas anticompetitivas.

Barreto González será el encargado de presentar el informe en desarrollo de la XVIII Conferencia Anual de la Red Internacional de Competencia (ICN, por sus siglas en inglés) que se inició ayer en el Centro de Convenciones del Hotel Las Américas y cuya instalación formal será hoy, a las 9:00 a.m., con la asistencia del jefe de Estado, Iván Duque Márquez.

El de Cartagena es el evento más grande de defensa de la libre competencia, el cual el año pasado se realizó en Nueva Delhi (India) y donde esta capital obtuvo la sede por abrumadora mayoría, 130 votos de 136 posibles.

Además de las autoridades homólogas a la Superintendencia de Industria y Comercio de Colombia, en el evento participan abogados que se dedican al derecho de la libre competencia, jueces, profesores y directores de publicacio-

\$111

mil millones suman las seis sanciones que la SIC ha impuesto en 8 meses. Hoy se revelarán dos nuevas, en Cartagena.

presariales, programas de beneficios por colaboración, abogacía de la competencia y el eje central será 'Cómo abordar, en el marco de la economía digital, este nuevo orden mundial desde las autoridades de competencia' (protección de datos, y promoción y protección del derecho de la libre competencia).

INICIATIVAS DE COLOMBIA

Colombia, como país anfitrión, estará en varios paneles y liderará temas como el de protección de datos y la desmantelación de carteles.

En Cartagena también estarán las otras cuatro autoridades de Competencia de la Comunidad Andina de Naciones (CAN).

Con la autoridad de Competencia de Brasil se suscribirá un convenio de cooperación, para hacer un intercambio bilateral sobre experiencias en materia de investigación, información, estudios de mercado y de cooperación mutua.

BOLSA DE COLOMBIA

Acciones	Precio
Bancolombia	\$ 37.680
Bogotá	\$ 66.960
Celsia	\$ 4.390
Cemargos	\$ 7.450
Ecopetrol	\$ 3.005
Éxito	\$ 14.280
ISA	\$ 15.540
Nutresa	\$ 26.320
Plavh	\$ 1.315
Terpel	\$ 10.700

Monto transado ayer:

\$131.524,00 millones.

Nº de operaciones: 3.329

Acción más valorizada:

CORFICOLCF. Creció 2,83%.

Precio de cierre: \$23.400.

Acción más depreciada: PFRVH. De-

creció 5,40%. Precio de cierre: \$1.315.

INDICES BURSÁTILES

Índice	Puntos
COLCAP	1.509,11
Dow Jones	25.532,00
Nasdaq	7.734,00
Standard & Poor's	2.834,00

ECONOTAS

PIB del I trimestre

El Departamento Administrativo Nacional de Estadística (DANE) presentó hoy los resultados del Producto Interno Bruto (PIB) del primer trimestre del año, durante una rueda de prensa prevista para las 11:00 a.m. en la sede de esa entidad en el Centro Administrativo Nacional (CAN), en Bogotá. Juan Daniel Oviedo, director del DANE liderará el informe.

Pronóstico

Mauricio Hernández, economista de BBVA Research, reveló que la economía colombiana habría crecido en el primer trimestre un 3%. El consenso del mercado también está en 3%. La inversión en maquinaria y equipo habría impulsado la dinámica de la economía. Según Hernández, "la industria manufacturera está demandando más bienes de capital."

Postergan presentación

Para el 22 de mayo próximo fue postpuesta presentación del Informe de las 1000 empresas más grandes por ingresos operacionales del país, documento que elaboró la Superintendencia de Sociedades. El acto estaba previsto para hoy, a las 9:00 a.m., el superintendente de Sociedades, Juan Pablo Lévano será el encargado de hacer la presentación.

Informe de Surtigas

El gerente General de la Surtidora de Gas del Caribe (Surtigas), Santiago Mejía, presentará hoy, a las 9:00 a.m., el Informe de Gestión de la empresa en acto previsto para la Casa Fundación Surtigas, en el barrio El Cabrero. Esta compañía tiene presencia en Bolívar, Sucre, Córdoba y el norte de Antioquia.

Reconocimiento

Bancamía fue reconocido en los 'Premios Buenas Prácticas de Desarrollo Sostenible' que entrega Pacto Global-Red Colombia, por su trabajo Microcréditos junto con Educación Financiera para superar la pobreza y la desigualdad. Fue seleccionado entre 135 postulaciones de organizaciones públicas y privadas colombianas.

ABUNDAN FRUTAS Y AHUYAMAS

Se empezarán a estabilizar los precios de alimentos en Bazaruto

REDACCIÓN ECONOMÍA EL UNIVERSAL

Después que en abril Cartagena y otras cuatro ciudades de la Costa Caribe mostraran las mayores variaciones de precios de los productos de la canasta familiar, muy influenciado por los alimentos, la aparición de las lluvias aceleró la cosecha de varios productos del campo, lo que mejoró el

abastecimiento en Bazaruto y empezó a estabilizar precios.

Ayer, en una visita a la plaza de mercado, este medio constató la abundancia de frutas como el mango y la papaya, como también de hortalizas como la ahuyama.

Productos como la yuca (\$2.000 kilo), remolacha (\$2.000 kilo), lechuga (\$3.000 kilo), zanahoria (\$1.500 kilo), cebolla roja (\$4.000 kilo), mantenían

precios estables entre los minoristas del mercado.

Variaciones en sus precios experimentaban el pimentón, que pasó de \$3.500 a \$4.000 el kilo, el maracuyá, de \$2.500 a \$4.000 el kilo y el plátano que aún mostraba precios entre los 4.000 y 5.000 pesos la mano.

Experimentaban descensos en sus precios el tomate, que pasó de \$4.000 a \$3.000 y el cebollín, de \$4.000 a \$3.000/kilo.



Un buen abastecimiento de ahuyama se observaba ayer en el mercado de Bazaruto. // EL UNIVERSAL

El boletín diario de SIPSA, el Sistema de Precios del Sector Agropecuario, reportaba a comienzos de la semana caídas en los precios mayoristas de la yuca, limón, ahuyama,

habichuela, pepino, zanahoria, piña y aguacate. En los barrios, el plátano, la papa, el limón y el azúcar mostraban variaciones superiores en sus precios en las tiendas.

EN PRIMER TRIMESTRE DE 2019

La industria continúa senda de crecimiento

BOGOTÁ COLPRENSA

El Índice de Producción Industrial (IPI) registró una variación del 3,2 % en el primer trimestre, cifra levemente superior a la presentada en el mismo mes de 2018 cuando se ubicó en 3,1 %, según datos entregados por el Departamento Administrativo Nacional de Estadística (DANE).

Con respecto a los sectores, el DANE indicó que la manufactura presentó una variación de 3,2 %, explotación de minas y canteras de 3,3 %, suministro de electricidad y gas de 3,0 %, y captación, tratamiento y distribución de agua de 2,5 %.

actividades industriales, según indicó el DANE, 21 presentaron variaciones positivas contribuyendo con 3,5 puntos porcentuales a la variación total, destacándose la extracción de petróleo crudo y gas natural con una variación de 3,1 %; fabricación de vehículos automotores, remolques y semirremolques con 35,2 % y fabricación de sustancias y productos químicos con 4,9 %.

Entre las que se destacaron por su contribución negativa a la variación total: Coquización, refinación de petróleo, y mezcla de combustibles con una variación de -4,0 %; Fabricación de productos metalúrgicos básicos con -3,5 % y Otras industrias manufactureras con -2,2 %.

Durante marzo, de las 26



El más grande en el Canal

El pasado domingo hizo su tránsito inaugural por el Canal de Panamá el Al Saffliya de Qatar-gas, el buque de gas natural licuado más grande en cruzar por esa ruta interoceánica. Desde junio de 2016 ya son más de 6.000 buques neopanamax que han pasado. // CORTESÍA SINIP